



COMMUNIQUE DE PRESSE

Wassoul'Or Sa informe ses actionnaires, ses partenaires et ses clients que le média social Twitter a été condamné et obligé de divulguer les identifiants, adresses IP et téléphones utilisés pour publier des diffamations contre notre société, ses dirigeants et ses partenaires.

Il apparaît clairement d'après les informations divulguées par Twitter que c'est bien Lutz Hartmann qui est derrière ces diffamations grotesques.

Nous vous reviendrons avec plus de détails sur les pratiques de Hartmann et de ses complices.

Internet n'est plus une zone de non droit. Tous ceux qui se livrent désormais à la diffusion d'informations calomnieuses sur nos projets seront poursuivis ainsi que les sites et les réseaux sociaux utilisés.

Bamako, le 2 février 2019
La Direction de la Communication